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に聞いてください。

わからないことがあれば
そうじゃしやくしょかんきょうか

き

 

  

●　ごみは収集日当日の朝８時までに出しましょう。
●　指定ごみ袋以外のごみは収集しません。

●　このごみ袋は、払い戻しできません。

総社市指定ごみ袋
（燃やせるごみ、燃やせないごみ　兼用）

○○リットル

　　ただし、資源ごみ（空きびん・古紙・空き缶・ペットボトル・ 指定ごみ袋

　　白色トレイ・古布）は、指定ごみ袋以外の決められた方法で 証　　　紙

　　出してください。 　　円

総社市

紙は大切な資源です。
雑がみ回収に協力しましょう！

総社市

燃えるごみと燃えないごみは

に入れて出す。

大きい燃えないごみは

を貼って出す。

※市役所・出張所やお店で買えます

※市役所・出張所で買えます

総社市指定ごみ袋
そうじゃししてい ぶくろ

粗大ごみ処理券
そだい しょりけん

も

しやくしょ しゅっちょうしょ みせ か

か

も

い

おお も

しやくしょ しゅっちょうしょ

は

だ

だ

ごみの正しい出 方し
ただ だ かた

やさしい日本語版
にほんごばん

き

き

き

わ かた

すてーしょん

ひ あさ じ だ

だ

だ

ごみは決められた日の朝8時までに出す。
ごみは決められたごみステーションに出す。
ごみは決められた分け方で出す。

き

き

き

わ かた

すてーしょん

ひ あさ じ だ

だ

だ

ごみは決められた日の朝8時までに出す。
ごみは決められたごみステーションに出す。
ごみは決められた分け方で出す。

3つの
やくそく

総 社 市

証  紙
粗大ごみ処理券
○○○円券

○この処理券は，集積所へ出す際に貼ってください。

○取り決めた収集日，収集場所へ午前8時までに出し
　てください。

○この処理券，紛失又は破棄等した場合，再発行する
　ことはできませんので，ご注意ください。

○この処理券は，払い戻しできません。

この処理券は，シールになっています。
粗大ごみの目につきやすいところに貼ってください。 

れいわ ねん がつ
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「ごみステーション」に出せるごみ
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だ
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粗大ごみの目につきやすいところに貼ってください。 
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も
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も
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●　指定ごみ袋以外のごみは収集しません。

●　このごみ袋は、払い戻しできません。

総社市指定ごみ袋
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○○リットル

　　ただし、資源ごみ（空きびん・古紙・空き缶・ペットボトル・ 指定ごみ袋

　　白色トレイ・古布）は、指定ごみ袋以外の決められた方法で 証　　　紙

　　出してください。 　　円

総社市

紙は大切な資源です。
雑がみ回収に協力しましょう！

総社市

燃えるごみ
も

1
ヶ
月
に
1
回

1
週
間
に
2
回

し
ゅ
う
か
ん

か
い

1
ヶ
月
に
1
回

か
げ
つ

か
い

か
げ
つ

か
い

じてんしゃ

かさ きんぞく・ポット スプレー缶・ガスボンベ

せんぷうき ストーブ ミシン

太い包丁 大きいはさみ そうじき 大きいなべ

アイロン
すとーぶ

ぽっと

ふとん・カーペット・カーテン
かーぺっと かーてん

ビニール・プラスチック・
ゴム・くつ

びにーる ぷらすちっく

ごむ

すぷれー かん がすぼんべ

ふと おお おおほうちょう

みしん あいろん

※中身をすべて
　出し穴を
　あけて出す。

刃物・釘・ねじ陶器 かがみ・ガラス
はもの くぎがらすとうき

なかみ

だ

だ

あな

おむつ
※うんちは

トイレにすてる。

ホース・ロープ
ほーす ろーぷ

※1m以下に切る。

※切って指定ごみ袋に入れる。

生ごみ
なま

※よくしぼって
すてる。

木・草
き くさ

※太さ4㎝、長さ40㎝
より小さくする。

ふと なが

き してい ぶくろ い

いか き

ちい といれ

※紙に包んで中のごみの名前を書いて出す。
かみ つつ なか なまえ か だ

ナ
イ
フ
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ヶ
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ヶ
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ヶ
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けしょうひんの もの

のた もの かん

なか みず

すちーる かん あるみ かん わ

けしょうひんしろ も だ

なかきゃっぷ

た わ だこんてな

いこんてな

みず

むしょく ちゃいろ ちゃいろちゃいろ

飲み物・化粧品のびんだけ。白い化粧品のびんは燃えないごみで出す。
キャップはとる。中を水であらう。
とうめいのびん＝「無色」・茶色のびん＝「茶色」・とうめい・茶色ではない
びん＝「その他」びんのコンテナに分けて出す。
びんはコンテナの80％ぐらいまでしか入れない。

食べるもの・飲み物の缶だけ。
中を水であらう。
スチール缶とアルミ缶は分けない。

電池
でんち

しんぶん・こうこく ほん・ノート・小さな紙
のーと ちい かみ

ダンボール
だんぼーる

シュレッダーごみ
しゅれっだー

おりこむ

缶詰
かんづめ

紙パック
ぱっくかみ

空き缶
かんあき

おかしの缶
かん

布
ぬの

水銀体温計
すいぎんたいおんけい

ボタン電池
でんちぼたん

電池・体温計
でんち たいおんけい

かみ

グレーのコンテナ
ぐれー こんてな

びん

青色のコンテナ
あおいろ こんてな

紙

ひもでしばる
または
中の見える
45ℓ以下の袋

なか

いか ふくろ

み

かん

缶

中の見える
45ℓ以下の袋

いか ふくろ

なか み

ぺっとぼとる

しろいろ とれー ぬの
ペットボトル・
白色トレー・布

中の見える
45ℓ以下の袋

いか ふくろ

なか み

とうめいのびん 茶色（ちゃいろ）のびん とうめい・茶色（ちゃいろ）ではないびん

無 色 茶 色 その他
Blueberry JAM

なか みず

だ

①中を水であらう。
②ひらいてかわかす。
③ひもでしばって出す。

※ペットボトル、白色トレー、布は袋を分ける。
ぺっとぼとる しろいろ とれー ぬの ふくろ わ ※ふとん、ぬいぐるみ、

　ストッキングなどは燃えるごみ。
すとっきんぐ も

※中が白い紙パックだけ。
なか かみ ぱっくしろ

※ボタン電池はテープで包んで出す。
ぼたん でんち てーぷ つつ だ

服、タオル、毛布、
ハンカチ、ぼうしなど

ふく たおる もうふ

はんかち

ペットボトル
ぺっとぼとる

キャップとラベルは燃えるごみ。
よごれたものは燃えるごみ。

きゃっぷ らべる も

も

白色トレー
しろいろ

水であらう
色のトレーは燃えるごみ。

みず

いろ とれー も

※キャップと
　ラベルはとる。

※中を水で
　あらう。

きゃっぷ

らべる

なか みず
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だす てー し ょ ん

「ごみステーション」に出せないごみ

おお

も
大きい
燃えるごみ

ぶろっく

こんくりーと

つち

ブロック・
コンクリート・
土など

えあこん

てれび

れいぞうこ

れいとうこ

せんたくき

かんそうき

テレビ・
エアコン・
冷蔵庫・
冷凍庫・
洗濯機・
乾燥機

けいこうかん

蛍光管

ぱそこん

パソコン

みせ

か

き

買った
お店に
聞くごみ

しごと

で
仕事で
出たごみ

BATTERY

LPガスLPガス
使用済

①か②のどちらかで捨てます。
　①買ったお店にたのむ。
　②郵便局で「家電リサイクル券」を買う。
　　券を貼って岡山県貨物運送総社支店に持っ
　　ていく。

わからないときは環境課（0866-92-8338）へ
聞いてください。

木のつくえ
き

テレビ
てれび

冷蔵庫・冷凍庫
れいぞうこ れいとうこ

洗濯機
せんたくき

乾燥機
かんそうき

エアコン
えあこん

バッテリー
ばってりー

タイヤ
たいや

モーターバイク
もーたーばいく

オイル
おいる

ペイント
ぺいんと

消火器
しょうかき

ガスボンベ
がすぼんべ

デスクトップ
パソコン

ですくとっぷ

ぱそこん ぱそこん
ノート
パソコン

のーと
液晶

ディスプレイ
CRT

ディスプレイ

えきしょう

でぃすぷれいでぃすぷれい

土・砂・かわら・
ブロック・コンクリート
ぶろっく こんくりーと

つち すな

たくさんの
引越しごみ
ひっこ

家具
かぐ

ドア
どあ

す

か

けん は も

かんきょうか

き

す

もきびじ くりーんせんたー

わからないときは環境課（0866-92-8338）へ聞い
てください。

かんきょうか き

環境課（0866-92-8338）へ聞いてください。
かんきょうか き

りねっとじゃぱん

めーかー

みせ

ゆうびんきょく かでん りさいくる

おかやまけんかもつうんそうそうじゃしてん

けん か

袋や箱に入れて市役所、出張所、東公民館、西公民館、
サンワーク総社、板口商店に持っていく。
　　　　　　　ボール管

ぼーる
リング管
りんぐ かん かんかん

ストレート管
すとれーと

蛍光管はコードが「Ｆ」からはじまる。

ふくろ はこ い しゃくしょ

さんわーく そうじゃ いたぐちしょうてん も

けいこうかん こーど

しゅっちょうしょ ひがしこうみんかん にしこうみんかん

自分で持っていけないときは
環境課（0866-92-8338）へ相談してください。

総社市一般廃棄物最終処分場に持っていく。
そうじゃし いっぱんはいきぶつさいしゅうしょぶんじょう も

じぶん も

かんきょうか そうだん

総社市指定ごみ袋や粗大ごみ処理券はいりませ
ん。木は太さ12㎝、長さ2mより小さくする。
小さくしてごみ袋に入れれば、燃えるごみの日に
ごみステーションに出せます。

吉備路クリーンセンターに持っていく。
きびじ くりーんせんたー も

そうじゃししてい ぶくろ

ぶくろ い も ひ

すてーしょん

そだい しょりけん

き

だ

ふと なが ちい

ちい

①～③のどれかで捨てます。
①メーカーにたのむ。
②リネットジャパンにたのむ。　https://www.renet.jp/
③吉備路クリーンセンターに持っていく。　



粗大ごみの種類と値段
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大きい燃えないごみの処理券の買いかた
おお も かしょりけん

大きい燃えないごみは「粗大ごみ」といいます。
「粗大ごみ処理券」は、

おお も そだい

そだい

か

そだい えん えん えん しゅるい

しょりけん

しょりけん

そだい しゅるい ねだん

あいろん
おおきいなべ
おおきいはさみ
がすこんろ（たくじょうよう）
かなづち
きんぞくのいす
くうきいれ（じてんしゃよう）
くうきせいじょうき
さんりんしゃ（こどもよう）
じてんしゃ
しょうめいきぐ
すいはんき
すとーぶ（がす・せきゆ）

すとーぶ（でんき）
せんぷうき
そうじき
DVDぷれいやー
でんしれんじ
でんどうあしすとじてんしゃ
ふといほうちょう
ぷりんたー
ほっとぷれーと
ものほしざお
みしん（たくじょうしき）
らじかせ
れんじだい

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

600円
えん

200円
えん

200円
えん

600円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

600円
えん

1,000円
えん

200円
えん

600円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

200円
えん

600円
えん

名前
なまえ

名前
なまえ

値段
ねだん

値段
ねだん

表にない粗大ごみの処理券の値段
ひょう そだい しょりけん ねだん

～10kg【200円】 30kg～40kg【1,400円】

40kg～50kg【2,000円】 50kg～【吉備路クリーンセンターへ持っていく】

10kg～20kg【600円】 20kg～30kg【1,000円】
えん えん えん えん

えん もきびじ くりーんせんたー

（そうじゃしやくしょ しみんか）
（やまてしゅっちょうしょ）
（きよねしゅっちょうしょ かんきょうか）
（きたしゅっちょうしょ）
（にししゅっちょうしょ）
（しょうわしゅっちょうしょ）

総社市役所市民課
山 手 出 張 所
清音出張所環境課
北 出 張 所
西 出 張 所
昭 和 出 張 所

で買います。
「粗大ごみ処理券」は200円、600円、1,000円の3種類あります。

・
・
・
・
・
・
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戸別収集（粗大ごみを家まで取りに来るサービス）
こべつしゅうしゅう そだい いえ と く さーびす

◆じぶんで粗大ごみ（大きいごみ）をごみステーションに持っていけない人
◆じぶんで粗大ごみ（大きいごみ）を吉備路クリーンセンターへ持っていけない人
※このサービスを使うときはお金がかかります

総社市役所環境課（0866-92-8338）に電話する。
住所・名前・電話番号・ごみの名前・ごみの数・取りに来てほしい日をつたえる。
取りにくる日に、ごみを外に出す。（アパートなどは1階の外まで出す。）
取りに来た人にお金をわたす。

1

2

3

4

取りにいく料金（1回 1,000円）
と りょうきん かい えん

粗大ごみ処理料金
そだい しょりりょうきん

料　金
りょう きん

そだい

そだい

そうじゃしやくしょかんきょうか でんわ

じゅうしょ

と

と

1日に1回だけ。
粗大ごみ1つの重さは50kgまで。
軽トラックにのるだけ。（重さは350kgまで）

にち かい

そだい

けい おもとらっく

おも

ひ

き

そと だ あぱーと かい そと だ

ひと かね

なまえ でんわばんごう なまえ かず と ひき

おお

おかつかさーびす

もすてーしょん ひと

も ひとおお きびじ くりーんせんたー

火曜日　と　金曜日　（祝日は使えません）
9：00～11：00、13：30～15：00

つか ひ

じかん

かようび きんようび しゅくじつ つか

つか
【使 え る 日】
【使える時間】

このサービスを使える人
つかさーびす ひと

サービスを使える日と時間
つか ひさーびす じかん

サービスの使い方
つかさーびす かた

サービスのルール
るーるさーびす
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かしょりけん

吉備路クリーンセンター
きびじ くりーんせんたー

かしょりけん

一般廃棄物最終処分場
いっぱんはいきぶつさいしゅうしょぶんじょう

県
道
倉
敷
美
袋
線

県
道
倉
敷
美
袋
線 県道上高末総社線県道上高末総社線

最終処分場最終処分場

新本郵便局
　　　　●
新本郵便局
　　　　●
至矢掛至矢掛

至総社至総社

川川
梁梁
高高

総社大橋総社大橋

国道180号線

国道180号線

至高梁至高梁

約3km約3km

豪渓

日羽

美袋 下倉橋下倉橋
案内看板案内看板

N

川川
梁梁
高高

至矢掛至矢掛
国道486号線国道486号線

至玉島至玉島

総社大橋総社大橋

倉敷市真備町
総合公園野球場
倉敷市真備町
総合公園野球場

県道倉敷美袋線

県道倉敷美袋線

至新本至新本

国道180号線国道180号線
至高梁至高梁

県道上高末総社線

県道上高末総社線
総
社

工業団地
（西団地）
工業団地
（西団地）

案内看板案内看板

川辺橋川辺橋吉備路クリーンセンター吉備路クリーンセンター

新本郵便局
●
新本郵便局
●

5.5km5.5km

清
音

新総社大橋新総社大橋

N

倉敷市真備町箭田481番地　☎086－698－3774
●月曜日～金曜日（祝日もあいてます）9：00から16：00まで
●土曜日（1、3、5回目だけ）　　　　　　9：00から11：00まで　※日曜日と2、4回目の土曜日は休み
※12/31～1/3は休み　
【料金】10kg　30円（仕事で出たごみは10kg　140円）

くらしきし

げつようび

どようび

やす

かいめ

えん しごと で えんりょうきん

にちようび かいめ どようび やす

きんようび しゅくじつ

まびちょう やた ばんち

総社市下倉3740番地　☎0866－99－2130
●月曜日～金曜日（祝日は休み）9：00から16：00まで
●日曜日（1、3回目だけ）　　　　9：00から16：00まで　※土曜日と2、4、5回目の日曜日は休み
※12/29～1/3は休み　
【料金】10kg　40円（仕事で出たごみは出せません。）

そうじゃし

げつようび

にちようび

やす

かいめ

えん しごと で だりょうきん

どようび かいめ にちようび やす

きんようび しゅくじつ やす

したぐら ばんち

ひわえき

みなぎえき

さいしゅうしょぶんじょう

ごうけいえき

ひわえき

みなぎえき

さいしゅうしょぶんじょう

きびじ

きよねえき

そうじゃえき

きびじ

きよねえき

そうじゃえき

ごうけいえき
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ごみの出し方Q＆A
だ かた

しゅくじつ だ

だ だ

祝日もごみは出せますか？Q
出せます。ただし、12/31～1/3は出せません。A

じ すてーしょん だ

８時をすぎてもごみステーションにまだごみがあるので出していいですか？Q
だめです。A

ごみの出し方がよくわかりません。誰か教えてくれますか？Q
総社市役所環境課（0866-92-8338）に聞いてください。A

すあぱーと

あぱーとすてーしょん

すてーしょん

すてーしょん

そうじゃし

おおや かんりがいしゃ ふどうさんや き

ちか

おおや かんりがいしゃ ふどうさんや き

いえ ひと きあぱーと

すてーしょん だ

どこのごみステーションにごみを出せばいいですか？Q
アパートに住んでいるなら大家さんか管理会社（不動産屋）に聞いてください。
アパートではないなら、近くの家の人に聞いてください。

A

帰国や引っ越しでごみステーションにたくさんごみを出していいですか？Q
だめです。たくさんあるときは吉備路クリーンセンターへ持っていってください。
自分で持っていけないときは、戸別収集をたのんでください。戸別収集は予約
をしないといけません。早めに予約してください。

A

自分が出したごみがごみステーションに残っています。どうしたらいいですか？Q
出し方がまちがっているので残っています。持って帰って、つぎの出す日に正し
い出し方で出してください。右のページの「だめよ！シール」が貼ってあるごみは
出し方がまちがっています。

A

あぱーと

きびじ

じぶん も

はや

こべつしゅうしゅう こべつしゅうしゅう よやく

よやく

もくりーんせんたー

きこく

そうじゃしやくしょかんきょうか き

だ

だ

だ だ みぎ ぺーじ

だ

かた

かた のこ

しーる

も かえ

は

だ ひ ただ

かた

だ のこじぶん

かた だれ おし

ひ だこ

だ だ か ひひ ただ かた

総社市がごみをあつめていないごみステーションかもしれません。アパートの
大家さんか管理会社（不動産屋）に聞いてください。

A

アパートのごみの出す日が「正しいごみの出し方」に書いている日とちがうの
はなぜですか？

Q
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出し方がちがうごみは「だめよ！シール」が貼られます
しーるだ かた は

燃えるごみ・燃えないごみは総社市の指定ごみ袋に入れてください。

燃えるごみと燃えないごみがまざっています。正しく分けてください。

粗大ごみ処理券を貼って出してください。

コンテナにビンを入れ過ぎです。コンテナの80％までにしてください。

ごみを出す日がちがいます。正しい日に出してください。

1

2

3

4

5

1
2

3

4

5

も も そうじゃし してい ぶくろ い

も も ただ わ

こんてな こんてなびん い す

だ ひ ただ ひ だ

そだい しょりけん は だ

だ

だただ なお つぎ き ひ

は のこ じぶん も かえシールじぶん

自分の出したごみにこのシールが貼られて残っていたら、自分で持って帰る。
正しく直して、次の決まった日に出す。
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※「○かいめ」は、そのつきの○かいめのようび。ごみの出せれるようび
だ
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月 げつよう 火 かよう 水 すいよう 木 もくよう 金 きんよう



ご
み
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
の
か
ん
ば
ん
の
み
か
た

す
て
ー
し
ょ
ん

す
て
ー
し
ょ
ん

も
え
る
ご
み
 ／
 1し
ゅ
う
か
ん
に
2か
い

も
え
な
い
ご
み
 ／
 1か
げ
つ
に
1か
い

お
お
き
い
も
え
な
い
ご
み
 ／
 1か
げ
つ
に
1か
い

ペ
ット
ボ
ト
ル
 ・ し

ろ
い
ろト
レ
ー
 ・ ぬ

の
 ／
 1か
げ
つ
に
1か
い

か
ん（
の
み
も
の
と
た
べ
も
の
だ
け
） ／
 1か
げ
つ
に
1か
い

あ
き
び
ん
 ／
 1か
げ
つ
に
1か
い

か
　
　
み
 ／
 1か
げ
つ
に
1か
い

で
ん
ち
 ・ た

い
お
ん
け
い
 ／
 1か
げ
つ
に
1か
い

月
げ
つ
よ
う

火
か
よ
う

水
す
い
よ
う

木
も
く
よ
う

金
き
ん
よ
う

ご
み
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
に
出
せ
な
い
ご
み

ぺ
っ
と
ぼ
と
るす
て
ー
し
ょ
ん

だ

と
れ
ー

第
1
1か
い
め
の

第
2
2か
い
め
の

第
3
3か
い
め
の

第
4
4か
い
め
の


